

## REGISTRO EQUINO DE RAZA CRUZA ARABE

La Sociedad Rural Argentina, ha celebrado un acuerdo con la Asociación Argentina de Criadores de Caballos Arabes, Entidad de reconocido prestigio que promueve la cría y actividades referentes a la raza. El objeto es llevar los Registros de la raza Cruza Arabe a través de nuestro Departamento de área.

Haciendo un poco de historia. "A lo largo de los siglos, los beduinos de la península arábica han protegido la pureza de esta raza de la misma manera en que han protegido a sus tribus de la influencia externa.

Sus registros son los más antiguos del mundo por lo que se la considera la raza más pura. Los primeros registros pictóricos se datan de 1800 A.C. en Egipto y es allí donde se encuentran también los primeros registros genealógicos de esta raza." Texto extraído de la AACCA.

Para mayor información, el interesado en registrar ejemplares deberá comunicarse al siguiente contacto:

 [www.aacca.com.ar](http://www.aacca.com.ar)  
 011 4328-3439  
Tucumán 731 1\* N  
1049 Buenos Aires

Nota: Reglamento y planillas de inscripción, se encuentran en nuestra web en el siguiente link <https://www.sra.org.ar/registro-genealogico-formularios/>